

Herrn
Stadtverordnetenvorsteher
Holger Strebert
stvv@stadt-reichelsheim.de

28. STW (MEM. 2024)
TOP 12a-4
SIVO 181124

31.10.2024

Anfrage:

Begrüßungsschild südlicher Ortsausgang Dorn-Assenheim

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher Strebert,

die CDU-Fraktion bittet den Magistrat um Beantwortung der folgenden Fragen in der kommenden Stadtverordnetenversammlung am 14. November 2024.

Sachverhalt:

Seit einiger Zeit beschäftigt sich der Magistrat mit dem Standort für ein Begrüßungsschild am südlichen Ortsausgang von Dorn-Assenheim. Mögliche Lösungen scheiterten bisher an Vorgaben durch HessenMobil oder dem Wetteraukreis. Derzeit gibt es zwei präferierte Standorte links oder rechts vor den beginnenden Gärten des Ortsausgangs, die allerdings außerhalb der Begrenzung der Gemeinde durch die Ortsschilder 310/311 liegen. Auch wird eine Lage angestrebt, die einen Abstand von 20 Metern von der Straße entfernt vermeidet. In einer Entscheidungsvorlage hatte ich dem Magistrat mit Mail vom 24.03.2024 als mögliche Optionen eine Versetzung des Ortsschildes oder die Erwirkung einer Ausnahmegenehmigung vorgeschlagen. Als Beispiele für Letzteres wurden Fotografien vergleichbarer Standorte im Florstadt, Melbach und Nieder-Weisel beigefügt.

Fragen:

1. Welches Ergebnis brachte der Vorschlag Versetzung des Ortsschildes? Wie wurde dies begründet?
2. Welches Ergebnis brachte der Vorschlag der Beantragung einer Ausnahmegenehmigung? Wie wurde dies begründet? Ist bekannt bzw. wurde in Erfahrung gebracht, warum vergleichbare Standorte in Melbach, Florstadt oder Nieder-Weisel augenscheinlich positiv beschieden wurden?
3. Welche zielführenden Optionen werden derzeit verfolgt?

Ich danke dem Magistrat für seine Ausführungen und verbleibe mit freundlichen Grüßen



Holger Hachenburger